



# かわさき

文責：校長 吉田 恵仁

## 子どもたちによる自治的活動

薫風さわやかな季節を迎えました。

川崎小学校では、毎朝、気持ちのよいあいさつの声が響いています。昇降口で会ったときはもちろんですが、職員室や校長室に「おはようございます」と元気な声であいさつに来ってくれる子どもたちもたくさんいます。この朝のあいさつ運動は、子どもたちがあいさついっぱい学校にしようと、自分たちで考えて始めた取組です。

このように、今年は、子どもたちが自分たちで考えて実行するという自治活動を通して仲間づくり・心づくりに取り組んでいきます。

具体的には、なかよし班（1年生から6年生までの縦割り班）で、子どもたちが中心になって集会活動の計画や実施をします。ここでは、主体的に活躍する場の設定やつながりづくりをしていきます。さっそく、4・5月は「外遊びをいっぱいして、他学年とふれあおう」という生活の目標を自分たちで考え、取り組んでいます。

これから、縦のつながり・横のつながりを大切に、川崎小学校がより楽しく、よりよい学校になるよう、子どもたちの自主的な活動のサポートをしていきたいと思えます。



## おいしいお茶ができました

4月26日（水）に約20名のボランティアの方にお手伝いをいただき、体育館裏のお茶つみをしました。前日は大雨だったため、お茶つみができるだろうかと心配していましたが、朝からすっきりと晴れ、絶好のお茶つみ日和となりました。緑色に輝く新芽を、子どもたちも一緒に丁寧に摘みました。

みんなで摘んだお茶の葉は、約45Kgもありました。その後、地域のお茶やさんに協力していただき、9Kgものお茶になりました。

八女の伝統でもあるお茶つみ体験を通して、ふるさと八女の素晴らしさを再認識することができたのではないのでしょうか。

早朝より茶摘みのお手伝いをさせていただいたボランティアの皆様、茶園の手入れをさせていただいた地域の方に感謝をしながら、おいしいお茶をいただいています。

皆様、本当にありがとうございました。



# 授業参観・PTA総会・懇談会・家庭訪問等 ありがとうございました。



【1年 算数科】



【2年 算数科】



【3年 国語科】



【4年 算数科】



【5年 算数科】



【6年 家庭科】

4月21日は、授業参観・PTA総会・学級懇談会とお忙しい中たくさんの保護者の皆様にご参加いただきありがとうございました。新しい学年になり、はりきって学習に取り組む子どもたちの様子を見ていただけたと思います。また、PTA総会も新PTA会長のもと、新体制でのスタートを切ることができました。

また、月末には家庭訪問を行い、各家庭でのお子様の様子を伺うことができました。ありがとうございました。今年一年保護者の皆様のご支援をいただきながら、学校教育の充実を図っていききたいと思います。どうぞ、よろしくお願いたします。

## 運動会スローガン

### 「あきらめず、協力し、本気でプレーしよう」

先日、紅組団長〇〇さんと、白組団長〇〇さんを中心に、結団式を行い、運動会の練習を始めました。

今年の運動会は、子どもたちが「主体的に活動し、自分たちで作り上げよう」ということで、6年生が中心になり、整列をしたり、入退場の練習をしたりしています。下級生も上級生の話をしっかり聞いて、行動しています。5月27日（土）の運動会は、心に残るいい日になりそうです。そこで、お願いします。

○発熱等、体調の悪い方の観覧はご遠慮ください。

○PTA競技（親子つなひき）を行います。是非とも、ご参加ください。

保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力を、どうぞよろしくお願いたします。

## 【6月の主な行事予定】

- |                         |                                |
|-------------------------|--------------------------------|
| 6月1日（木）交通指導             | 16日（金）子どものためのクラシックコンサート（忠見小にて） |
| 6日（火）アセスアンケート<br>新体力テスト | 18日（日）第1回資源回収                  |
| 7日（水）眼科検診               | 20日（火）福岡県学力調査（5年）              |
| 14日（水）代表委員会             | 27日（火）親子ふれあい活動                 |

